

Nombre del alumno:

Jhoan de Jesús Morales Jiménez

Nombre del profesor:

**RAMIRO ROBLERO MORALES** 

Nombre del trabajo:

MAPA CONCEPTUAL

Materia: BIOETICA II

Grado: 2

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Lugar y Fecha de elaboración Frontera Comalapa, Chiapas; a 30 ENERO 2022

Con frecuencia surgen conflictos entre teorías o, más generalmente, entre líneas de pensamiento, que no son soluciones rivales del mismo problema, sino, más bien, soluciones o intentos de solución que, no obstante referirse a problemas distintos, parecen irreconciliables entre sí.

La Declaración de los Derechos del Hombre, votada por la Asamblea de las Naciones Unidas el 10 de diciembre de 1948, dice en su preámbulo que "la libertad, la justicia y la paz en el mundo tienen por base el reconocimiento de la dignidad intrínseca y de los derechos iguales e inalienables de todos los miembros de la familia

## **RAZON DE SER LA ETICA**

En los casos más simples, sus soluciones son rivales en el sentido de que si una de ellas es verdadera, la otra es falsa.

La palabra dignidad (del latín dignitas-atis) significa entre otras cosas, excelencia, realce. Al hablarse de dignidad de la persona humana se quiere significar la excelencia que ésta

Además, continúa, "todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad".

El concepto dignitas, en derecho romano, se refiere a la autoridad, grandeza, dignidad social. En latín clásico se refiere a ser valioso, confiable; tener buen nombre, ser honorable.

La bioética surgió para tratar de dar respuesta a una serie de dilemas que se presentaron a raíz de los vertiginosos adelantos en biomedicina y ante el desarrollo de la tecnología aplicada a las ciencias de la vida y de la salud.

La ética y su relación con otras disciplinas.

La Bioética y las ciencias de la vida La palabra bioética es un neologismo que fue acuñado en 1970 por un cirujano oncólogo llamado Van Rensselaer Potter

La ética es una rama de la filosofía que se dedica a la reflexión crítica y racional de los principios que guían nuestras decisiones y comportamientos, buscando además los fundamentos de los juicios morales

La ética es la teoría del comportamiento de los seres humanos en sociedad; ha aspira a ser racional y objetiva, a la vez que ha de proporcionar conocimientos sistemáticos, metódicos, y hasta donde sea posible verificables, acerca del comportamiento humano

Etimológicamente
"ética" proviene del
griego ethos, que
antiguamente hacía
referencia a la
"guarida" o "refugio"
donde los animales
acostumbraban
resguardarse o habitar

Vinculación de la ética con la profesión de enfermería BIOÉTICA Y CUIDADO

La praxis de cuidar difiere de un lugar a otro y de un tiempo a otro, porque el cuidar como toda actividad humana se ejecuta siempre en el seno de una determinada cultura y de una sociedad.

Asnariz se refiere a la dimensión social de la Bioética y enfatiza que si queremos cuidar responsablemente es necesario tener clara la interdependencia de la vida humana, animal y vegetal y el contexto de competencia entre todos los seres vivos

En este sentido el cuidar se constituye en una experiencia ética que se relaciona directamente con la experiencia del deber y con la experiencia de la felicidad pero ambas se comprenden en el marco de la experiencia de la alteridad

¿Cuál es la relación entre la Bioética y la Ética del Cuidado? Torralba responde: "Si la bioética etimológicamente, es la ética aplicada a la vida y por otro lado, la ética del cuidar, se refiere directamente al ejercicio de cuidar uno podría llegar a pensar que no tienen relación alguna